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Nuova grave provocazione nello stabilimento FIAT di Flumeri 
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«Per il consiglio di fabbrica o votate 
durante le ore di lavoro oppure niente» 
Improvviso ed inaccettabile ricatto della direzione aziendale -1 sindacati proclamano per protesta 2 
ore di sciopero - Lavoratori spostati da un reparto all'altro per impedire l'elezione di delegati FIOM 

Accentuati i vecchi vizi nella campagna del pomodoro di quest'anno 

Neppure col «premio» 
Cee cambia la 

mentalità del conserviere I padroni delle industrie 
conserviere in Campania. 
tranne poche eccezioni, non 
vogliono rinnovarsi: preferì 
scono rimanere arretrati e 
speculatori. 

La cartina di tornasole clic 
meglio rivela queste prefe 
renze è il « premio CEE >,. 
il sostegno che la Comunità 
europea conferisce all'indu
stria del pomodoro in scato
la: 150 miliardi nel 1978, cir
ca 300 quest'anno. Il sostegno 
si propone di far uscire il 
settore dalle sue arretratez
ze. di accrescerne la competi
tività ed il suo conferimento 
alle aziende è soggetto a due 
condizioni. Si richiede, cioè. 
che siano rispettate le norme 
dei contratti di lavoro e che 
vengano regolarmente pagati" 
i contadini produttori. Bene! 
L'effetto più immediato del 
« premio » è stato che inve
ce di correggere le arretra
tezze. come si voleva, ne so
no stati accresciuti tutti i 
vecchi vizi speculativi. 

Per esempio, se si esclu
dono alcuni casi e • natural
mente le aziende cooperative, 
nessun conserviere ha inve
stito somme per introdurre 
miglioramenti tecnologici. An
zi varie fabbriche che ave
vano chiuso, hanno riaperto 
i battenti appena i padroni 
hanno annusato l'odore del 

Ieri conferenza del PCI • Sollecitata una indagine 
parlamentare • Le risposte negative del padronato 

« premio ><. tornando, però, ai 
vecchi metodi. Quanto poi al
l'applicazione dei contratti. 
neppure se ne parla. E il 
fatto che il sindacato abbia 
latto passi da gigante nel
l'area nocerino-sarnese ed an
che in zone tradizionalmente 
chiuse alla sua presenza, co
me Sant'Antonio Abate, ha 
acuito il confronto con que
sto padronato tanto restio ai 
cambiamenti anche perchè 
gode di coperture politiche 
da parte di una DC che cono
sce solo il più sfrenato clien
telismo. Ne è esempio, fra 
tutti, il comportamento del 
sindaco di Sant'Antonio Aba
te. Giuseppe D'Antuono. 

In questo clima la lotta 
sindacale si scontra perfino 
in una recrudescenza della 
camorra. Sono di dominio 
pubblico gli episodi di pestag
gio di delecati aziendali, l'in
cendio dell'auto di un sinda
calista a San Marcano, l'ag
gressione di 13 lavoratori in 
un conservificio di Angri. Ciò 
mentre si registra l'aumento 
de2li infortuni sul lavoro, il 
dilagare del sottosalario, del

le buste paga in bianco, del
le certificazioni false. E no
nostante tutto ciò, su 1!)4 
aziende che hanno fatto la 
richiesta. 194 hanno ottenuto 
i soldi. Se dunque rimane un 
fatto positivo l'aver strappa
to un impegno alla CEE. i 
frutti non sono ancora quelli 
che si volevano. Si impone, 
perciò, l'esigenza di correg
gere le storture. Appunto per 
rispondere a questa esigenza 
il PCI ha proposto una inda
gine parlamentare sulla col
tura del pomodoro e l'indu
stria di trasformazione e ieri 
mattina il senso dell'iniziativa 
è stato illustrato, nel corso 
di una conferenza stampa, 
d;ill'on. Vignola e dal sena
tore Gaetano Di Marino. 

In sostanza i comunisti ri
tengono giusto che dalla CEE 
vengano dei miliardi soprat
tutto nel Mezzogiorno. Ma vo
gliono che essi siano impie
gati correttamente per l'am
modernamento delle struttu
re produttive e per la loro 
razionalizzazione, per miglio
ri condizioni ambientali e di 
lavoro nelle fabbriche. Si ca

pisce che per ottenere risiti 
tati apprezzabili è necessario 
che sia modificato l'atteggia
mento del Governo, della Re
gione, delle Partecipazioni 
Statali che in questa vicen
da hanno accumulato grosse 
responsabilità. 

Quanto alle proposte i co
munisti in prospettiva riten
gono utile una ristrutturazio
ne dello stesso « premio » nel 
senso che non vada intera
mente a sostegno del prezzo 
perdio di qui traggono origi
ne la maggior parte delle 
storture. Più immediatamen
te la proposta prevede che 
siano stabilite quote di pro
duzione regionali e aziendali; 
che le associazioni dei pro
duttori siano riconosciute co
me agenti contrattuali unici; 
che la contrattazione sia fat
ta entro il mese di marzo: 
prevede, inoltre, la riconfer
ma degli accordi interprofes-
sionali e il rispetto dei vin
coli per l'erogazione del « pre
mio ». come il rispetto del 
contratto. 

A sostegno di questi obiet
tivi. nella conferenza stam
pa di ieri, sono state annun
ciate due manifestazioni per 
sabato prossimo. La prima 
col PSI e il PdUP. a Noce-
ra Inferiore, l'altra indetta 
dal PCI a Lusciano. 

f. de a. 

Denunciata la Giunta regionale per la speculazione De Piano 

Avellino: continua l'occupazione 
alla Provincia dell'aula consiliare 

PCI, PSI e PSDI hanno attuato la protesta contro i ritardi dell'esecutivo pro
vinciale — Una conferenza del compagno Biondi sulla situazione al Comune 

AVELLINO — Dopo anni di 
incontrastato dominio le ca
renze nel modo di ammini
strare della Democrazia Cri
stiana sono venute a galla. 

In due giorni, prima al Co
mune. poi alla Provincia. la 
mancanza di una reale volon
tà a governare è stata denun
ciata con forza dai partiti 
della sinistra. 

E. per quanto riguarda la 
situazione edilizia del capo
luogo di provincia, i consi
glieri dei PCI hanno annun
ciato anche di aver denun
ciato la giunta regionale. 

L'altra sera, infine. la DC. 
che governa la Provincia con 
una giunta minoritaria, ha 
fatto andare a vuoto il consi
glio (che era stato convoca
to su richiesta dei consiglieri 
della sinistra) e l'aula consi
liare è stata occupata per
chè emergeva chiaro il moti
vo che i tre punti all'ordine 
del giorno (lavori pubblici. 
legge sull'assistenza psichia
trica. piano per la formazio
ne professionale) non anda
vano a genio ai ras dello 

scudo-crociato. I gruppi consi
liari del PCI. del PSI e del 
PSDI alla Provincia, alla fi
ne della protesta hanno deci
so di continuare nell'occupa
zione della sala consiliare e 
nel corso di una conferenza 
stampa hanno comunicato le 
ragioni di questa clamorosa 
protesta. 

A nome di tutti ha parlato 
iì consigliere socialista Filip-
pone che ha spiegato che la 
provincia irpina deve imme
diatamente decidere su tre 
questioni importanti: 1) il 
superamento dei ritardi della 
regione nel varare il piano 
per le opere pubbliche: 2) 
l'istituzione dei centri per i 
malati di mente e delibere 
specie per quello di Ariano 
Irpino; 3) elaborare un piano 
per la formazione professio
nale. 

L'altra sera, invece, è sta-
to il compagno Federico Bion
di a denunciare i ritardi della 
giunta comunale del capoluo
go nell'amministrazione. Fra 
giochi politici (c'è aria di cri

si al Comune) e clientele tut
ta l'attività amministrativa — 
ha affermato. il compagno 
Biondi — va allo sfascio. 
Mentre per il caso De Piano 
non si prendono provvedi
menti. un compagno consi
gliere comunale del PCI, Giu
seppe Petrozziello, è stato de
nunciato per aver effettuato 
lavori di ripulitura in una 
zona della città che dovrebbe 
essere adibita a verde attrez
zato e che. proprio per le 
mancanze della giunta non 
riesce ad essere data alla 
città. • 

Se il compagno dovrà ri
spondere dell'occupazione del 
suolo danna — ha osservato 
il compagno Enzo Rocco — 
gli altri componenti del grap
po. consiliare del PCI sento
no il dovere di affermare on-
che la loro responsabilità nel
l'occupazione. 

Una latitanza completa — 
ha proseguito Biondi — l'am
ministrazione l'ha accumula
ta sia nel campo della casa, 
che in quello dei lavori pub
blici, sia nell'urbanistica, che 

nella sanità, sia nella pubbli
ca istruzione che nel confrol
lo detia denuncia dei redditi. 
Il PCI. oltre a proporre la 
soluzione di questi problemi. 
chiede che vengano varati i 
consigli di quartiere, impor
tante strumento amministra
tivo decentrato, e che le ele
zioni dei componenti vengano 
effettuate insieme a quelle 
amministrative. 

in apertura della conferen
za stampa è stato annunciato 
che i consiglieri comunali co
munisti hanno denunciato al
la magistratura !a giunta re
gionale per la scandalosa vi
cenda di de piano: il co
struttore potrà portare a ter
mine la costruzione di un edi
ficio in un sito dove doveva 
sorgere una piazza con i giar
dini. grazie al fatto che la 
regione non ha né approvato 
il relativo piano particolareg
giato. né ha emanato, come 
era suo dovere e nonostante i 
continui solleciti, le norme di 
salvaguardia. 

Gino Anzalone 

AVELLINO Con una prò 
vocatoria quanto immotivata 
decisione, la direzione dello 
stabilimento FIAT di Fiume-
ri ha negato il permesso di 
tenere domani martedì e 
mercoledì, cioè nel tre giorni 
stabiliti per l'elezione del con
siglio dì fabbrica, due ore di 
assemblea per ogni reparto. 

Immediata e ferma è stata 
la risposta del sindacato: 
CGIL. CISL e UIL hanno 
proclamato due ore di scio
pero in modo sia da poter 
svolgere l'assemblea prepara
toria sia consentire ai mille 
e più dipendenti di votare 
in piena libertà. 

E' questo, l'ultimo atto del 
braccio di ferro tra la FIAT. 
da una parte, ed il sindacato 
e la classe operaia dall'altra 
nel fuoco di una lotta che 
l'azienda sta conducendo con 
incredìbile brutalità e senza 
esclusione di colpi, soprattut
to dopo che. nello sciopero 
per i 61 licenziati a Torino. 
si è registrata un'alta per
centuale di partecipazione, 
superiore al 70 per cento. 

Vi è da dire, infatti, che 
nonostante la richiesta di as
semblea le fosse stata comu
nicata lunedì scorso, solo ve
nerdì sera, alle 20, la FIAT 
ha comunicato, con un fono
gramma, il suo no, facendo la 
ridicola quanto furbesca pro
posta di tenere le votazioni 
durante le ore di lavoro. 
- Non è un mistero per nes
suno che la FIAT ha propri 
« candidati » in queste elezio
ni, i quali vanno da ricercar
si nei membri di quei famige
rati Giù che. nell'aprile scor
so, l'on. De Mita fondò ad 
Ariano raccattando elementi 
neofascisti, noti picchiatori e 
galoppini elettorali sistemati 
clientelarmente nella fabbri
ca di Flumeri. 

Per consentirne l'elezione, 
quindi, la direzione dello sta
bilimento mira a creare una 
assai pesante clima di intimi
dazione tra gli operai, al fi
ne anche di poterne assai più 
agevolmente controllare il vo
to. nel caso che le elezioni si 
svolgano in quel modo tut-
t'altro che libero e segreto. 
che sarebbe determinato dal-
l'aver luogo durante le ore 
di lavoro. 

Si spiegano cosi anche 1 
trasferimenti in massa di ope
rai da un reparto all'altro, 
sol perchè sospetti di essere 
elettori della FIOM. 

Senza parlare delle conti
nue multe e delle minacce 
che sono costretti a sopporta
re gli operai più sindacaliz
zati. 

«Siamo in una situazione 
di grave tensione — commen
ta il compagno Rondinelli. se
gretario provinciale della 
FIOM — che la FIAT ha ci
nicamente provocato per con
durre una manovra tanto 
squallida quanto destinata ad 
essere sonoramente sconfit
ta ». 

9 a. 

Vertenza-casa 
in Irpinia: 
le proposte 

del PCI 
S: tiene domani alle 17. ad 

Avellino, nel salone della ca
mera di commercio, la pre
sentazione al pubblico delle 
proposte del PCI per il lan
cio nella città e nell'hinter
land di una vertenza di 
massa per la casa. Introdur
rà il compagno Lucio Fier-
ro. della segreteria provin
ciale del PCI, e concluderà 
il compagno Nicola Imbria
co. capogruppo regionale del 
PCI. 

Analoga iniziativa si terrà 
sabato 3 a Grottaminarda 
per !e zone della Valle del-
l'Ufita e dell'alta irpinia. 

esposizione permanente 

fima...lmente 
mobili 
a prezzi 
di fabbrica.•• 

anche 
senza 

anticipo 
in 4 anni 

Firmate dal sindaco le gare d'appalto 

Il via ai lavori 
per ristrutturare 

la piscina Scandone 

Su proposta dell'assessore Imbimbo 

Approvati i criteri 
per le case 

ai senza tetto 
Sarà finalmente restituito alla città { La bozza di delibera è passata in giunta 
il complesso sportivo di Fuorigrotta I Due graduatorie per gli alloggi della 167 
Gli impegni .sono stati man

tenuti: il compagno Mauri
zio Valeazi, sindaco di Napo
li, ha firmato ieri gli avvisi 
di gara per la ristrutturazio
ne della piscina Scandcne. 

I provvedimenti firmati so
no due: uno per la realizza
zione degli impianti in mura
tura (per questo si ricorre al 
sistema della licitazione pri
vata. con un imnorto a base 
di appalto di L. 731.900.000» e 
uno per quelli tecnologici (in 
questo caso si ricorre all'ap
palto concorso, con un im
porto presunto di 500 mi
lioni). 

La scandalosa stona della 

piscina Scandone e ormai 
nota. 

Fu tirata su in soli sei me
si nel "1960, in piena ammi
nistrazione laurina, per far-

j vi svolgere i giochi del Me-
i diterraneo. Ebbe vita brevis-
l sima. Fu costruita, infatti, su 

alcune falde acquifere 
E' così nel 1963 ci fu la pri

ma chiusura, seguita — nel 
'72 — da quella definitiva. 

Inutile dire, ovviamente, 
che ne l'amministrazione lau
rina nò quella democristiana 
si sono più preoccupate di 
correre ai ripari. 

E' toccato dunque alla 
giunta di sinistra mettere fi
ne a questa storia. 

Su proposta dell'assessore 
all'edilizia, compagno Luigi 
Imbimbo, sono stati approva
ti nell'ultima seduta della 
giunta comunale i criteri per 
la formazione delle graduato
rie per l'assegnazicne delle 
case ai nuclei familiari iscrit
ti negli elenchi dei senza 
tetto. E* prevista la forma
zione di 2 graduatorie. La pri
ma per le famiglie assistite 
dal contributo mensile del 
comune pei- il fitto degli al
loggi. 

La seconda, per i nuclei fa
miliari già sfrattati o in pro
cinto di essere sfrattati da 

edifici pericolanti. Oltre 3.000 
nuclei familiari risultano 
iscritti negli elenchi comu
nali, in attesa degli alloggi 
della 167 di Ponticelli e di 
Secondigliano. 

Il punteggio sarà attribuì 
to in base a quattro criteri 
fondamentali: Ai reddito. B» 
consistenza dei nuclei fami 
liari, C) ìndice di affolla
mento. D) indice di antigie-
nicità. A parità di punteg
gio tra due o più nuclei fa
miliari. la priorità è riserva
ta a quelli che dimostrino 
maggiore anzianità d'iscrizio
ne negli elenchi dei senza 
tetto. 
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